

Nièvre numérique est un syndicat mixte créé en 2006 par le Conseil départemental de la Nièvre et l'agglomération de Nevers. Nous sommes une équipe de 7 personnes qui œuvre pour le raccordement à internet très haut débit de tous les foyers nivernais.

Notre objectif est l'accès au raccordement à la fibre de chaque foyer dans les délais les plus rapides. Nous orchestrans la construction des réseaux de fibres optiques et l'organisation de solutions temporaires pour rendre possible dès aujourd'hui l'accès au très haut débit à toutes les maisons.

**Pierre Bareille, Jean-Dimas Malot, Florian Galloni, Clive Peckham,
Pascale Lacquit-Barathé, Christiane Roche, Silvio Ioan**



LE TRÈS HAUT DÉBIT CHEZ VOUS, OÙ EN EST-ON ?

Nous sommes désormais tous conscients que le numérique occupera une part importante dans nos vies aujourd'hui et que la crise sanitaire liée à la Covid 19 n'a fait qu'accélérer les besoins en connexions.

Nous savons que nos actions quotidiennes sont liées de plus en plus à un accès internet de qualité pour nos activités professionnelles, démarches administratives, loisirs et vie sociale.

C'est pourquoi nous nous efforçons de raccourcir les délais de construction d'un nouveau réseau de fibre optique.